

1285.8/1

A TODO EL PUEBLO DE MALAGA

Ante los tristes y condenables sucesos acaecidos con motivo de la celebración del Día de Andalucía, sucesos que han causado la muerte del joven compañero José M. García Caparrós, así como decenas de heridos graves, EL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA manifiesta su más enérgica repulsa por tan violenta e injustificada intervención de las fuerzas de orden público, ya que significa un cruel atentado contra los centenares de miles de andaluces que pacíficamente hemos expresado nuestro justo, libre y democrático derecho a tener un Estatuto de Autonomía que satisfaga las necesidades de nuestro pueblo.

Consideramos que es tal la gravedad del incidente, que obliga a exigir responsabilidades a las autoridades directamente implicadas en el caso, ya que con su actuación han demostrado no ser una garantía para asegurar la convivencia democrática, sino todo lo contrario. Por ello exigimos la destitución del Gobernador Civil, así como la destitución de aquellos mandos de las fuerzas de orden público que hayan incitado a tan cruel suceso.

Pero en la medida en que esto no es un hecho aislado sino que forma parte de toda una cadena de violencias y actos salvajes promovidos en todo el País y dirigidos a desestabilizar el régimen democrático, pedimos la dimisión del ministro del interior Rodolfo Martín Villa, a la vez que exigimos al Gobierno que tome medidas más eficaces que GARANTICEN LA DEMOCRACIA castigando a quienes la quebrantan y destituyendo a todos aquellos cargos públicos que favorezcan la desestabilización.

Condenamos enérgicamente la actitud irresponsable y alocada de determinados grupos de individuos que con sus actos contribuyen del mismo modo a favorecer el clima de violencia en nuestra ciudad.

Unidos al dolor que hoy acoge a todos los Malagueños y a todo el pueblo andaluz, os invitamos a que contribuyáis en la convocatoria de los Partidos Políticos y Centrales Sindicales para hacer del Martes una GRAN JORNADA DE LUTO en toda la provincia, suspendiendo toda actividad laboral, cerrando los comercios, cines, colegios, bares, etc. Pero esta jornada a la vez que ha de servir para expresar nuestro más

enérgica repulsa, ha de ser un día en que los andaluces nos afirmemos en nuestra decidida voluntad de conseguir un Estatuto de Autonomía votado por todos los andaluces, en el que claramente se determine la competencia de decidir sobre nuestros propios asuntos para que exista garantía de poder acabar con la miseria y el subdesarrollo que ha estado sometida Andalucía.

Hacemos también un llamamiento a la serenidad para no caer en actitudes irresponsables que solo pueden favorecer a los enemigos de la democracia y del progreso.

¡¡COMPAÑERO: Las páginas de la historia Andaluza, llevarán desde hoy grabadas la vida del compañero Manuel. Un hombre que quedará en la mente de todos los andaluces, caído en la lucha por conseguir un Estatuto de Autonomía que nos permita acabar con el paro, con los expedientes de crisis y el subdesarrollo de nuestra región. Su ejemplo será gloria para Andalucía a la vez que siempre estará presente porque no lo olvidaremos.

¡¡Manuel, compañero, no te olvidamos!!

Comité Provincial de Málaga del P.T.E.

MÁLAGA, 5-12-77

